

Lycée agricole : des syndicats se disent inquiets

Les représentants du personnel Snetap-FSU et CGT-Agri du lycée agricole, à Rouillon, se disent inquiets à l'annonce gouvernementale de la suppression des Contrats d'accompagnement dans l'emploi (CAE).

Selon eux, cette décision nationale a « **des conséquences locales, puisque plusieurs services (entretien, restauration, vie scolaire) verront leurs effectifs amputés au cours de l'année. Pour notre établissement, cela concerne quatre**

contrats. Derrière ces CAE, il y a des personnes en difficulté qui n'ont aucune perspective après le non-renouvellement de leur contrat. Un agent s'est déjà vu notifier la non-reconduction de son contrat, fin février 2018 (service vie scolaire). »

Les syndicalistes indiquent que trois autres agents, dont les contrats se terminent en janvier 2018 et en mai 2018, n'ont pas connaissance de la suite qui sera donnée à leur situation (service entretien et res-

tauration). « **Pourtant, les tâches qu'ils effectuent représentent des besoins pérennes et le Snetap-FSU et la CGT-Agri ont toujours dénoncé l'installation de la précarité dans l'appareil public de formation. Les échéances se rapprochant, nous voulons mettre en lumière les risques de dégradation des conditions de travail, d'encadrement et d'accueil pour les personnels et pour les jeunes dans notre établissement. »**

Ouest France 24/11/2017 (p.7)